

pas tardé à suivre un si précieux exemple, et leurs cotisations ont subvenu aux premiers frais nécessités par l'œuvre entreprise.

Des supérieurs de communautés, de grands monastères, tels que l'abbaye des Bénédictins de Fécamp, la Trappe d'Aiguebelle, la Grande Chartreuse de Grenoble, etc., ont contribué, eux aussi et pour une large part à solder une partie des dépenses. Il reste encore d'assez gros frais à convrir, mais il y a tout lieu d'espérer que de généreuses offrandes viendront aider le comité.

— *L'exposition des missions.* — On a fait l'inauguration du pavillon des missions catholiques, à l'Exposition universelle de Paris.

M. le vice-amiral comte Lafont, président du comité, assisté de quelques-uns des membres de son bureau, a fait les honneurs de l'Exposition aux prélats, aux membres des congrégations de missionnaires, et des œuvres qui s'étaient donné rendez-vous, au pavillon.

Étaient présents NN. SS. Le Roy, évêque d'Alinda, supérieur général de la congrégation du Saint-Esprit, et Allgeyer, vicaire apostolique de Zanguebar septentrional ; Mgr Péchenard, recteur de l'Institut catholique, président du comité de patronage pour la participation des œuvres catholiques à l'Exposition universelle de 1900 ; les PP. Tournade, Piolet, de Villèle, missionnaires de la société de Jésus ; les PP. Bourgeois, Alazard, Fayard, Ferdinand de la Mère de Dieu, procureurs des missions des Dominicains, des Picpussiens, des Oblats de Marie, des Carmes ; MM. Fleury et Grosjean, de la société des missions étrangères de la rue du Bac ; MM. Planson et Portal des Lazaristes, et un grand nombre de prêtres de diverses congrégations.

Les conseils centraux de l'œuvre de la Propagation